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Aos vinte e dois dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e um, às dez horas, via webconferência, realizou-se a 4ª reunião

ordinária do Conselho de Câmpus (Concâmpus) do Câmpus Goiânia do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás (IFG),

para tratar dos seguintes pontos de pauta: 1) Comunicados e informes gerais; 2) Aprovação do Calendário Acadêmico; 3) Aprovação das

orientações do Despacho de Devolução do Calendário Acadêmico do Câmpus Goiânia; 4) Aprovação dos pontos de pauta para a próxima

reunião. A reunião foi presidida pela Presidente do Concâmpus, a professora Adriana dos Reis Ferreira, e secretariada pela Chefe de

Gabinete e também conselheira, Regina Célia Magalhães Marinho Cavalcante, com a presença dos conselheiros: Alessandra Rodrigues

Duarte, Alexandre Silva, Aline Rezende Lima Vasconcelos, Antônio Henrique Capuzzo Martins, Daniela Hilda de Souza Siqueira, Dario

Queija de Siqueira, Fernanda da Cruz Rocha, Fabiane Costa Oliveira, Fernando Augusto Messias, Glória Maria Felipe Ferreira, Janaína

Ferreira, José Éder Salvador de Vasconcelos, Paulo Miguel Moreira da Fonseca, Paulo Murilo Lucio Pereira, Rafael Gonçalves Borges,

Rafaella Quege de Andrade, Sylvia Regina Mesquita de Almeida, Talita Silva Santos e Wagner Alceu Dias. Justificaram a ausência os

conselheiros Patrícia Vilela Margon e Vinícius Carvalhaes. A Presidente iniciou, cumprimentando os presentes e destacando o fato de estar,

oficialmente, presidindo a reunião do Concâmpus, como Diretora Geral do Câmpus Goiânia. Em seguida, informou que os Chefes de

Departamento e a Gerente de Pesquisa, Pós-Graduação e Extensão participavam, no mesmo horário, de reunião do Conselho de Ensino,

Pesquisa e Extensão do IFG (Conepex). Informou também que a Secretária do Concâmpus, Jaqueline de Cassia Vaz, estava de férias e,

com isso, Regina Célia Cavalcante, estava a secretariar a reunião. Ela abordou a importância de a Secretária não ser membro do Conselho,

a fim de ampliar a forma de participação. Devido às férias da Secretária, a ata da reunião passada não seria apreciada, alterando a pauta da

reunião. Em seguida, avançou para o debate acerca do Calendário Acadêmico do Câmpus Goiânia para o ano de 2022. Primeiramente, ela

fez um breve histórico do processo de construção da primeira minuta desse Calendário, a definição da metodologia e as diretrizes locais, a

elaboração de proposta inicial e a reunião para debates e definições e, por fim, o envio para a análise da Pró-Reitoria de Ensino

(Proen). Depois do breve relato, passou a palavra para Alessandra Rodrigues Duarte, Gerente e Administração Acadêmica e Apoio ao

Ensino, para que expusesse a construção do Calendário, com maior detalhamento. Por meio de projeção de imagens, a Gerente abordou a

definição da metodologia para isso, as diretrizes locais com base em reunião ocorrida em 6 de outubro de 2021, esclareceu a proposta

inicial com base no modelo de referência e as definições locais aprovadas pelo conjunto de gestores do Câmpus diretamente envolvidos

com o ensino. Abordou, ainda, a reunião, ocorrida em 19 de outubro de 2021, para debates e definições de propostas de alteração, com a

Diretoria Geral, as Gerências, os Chefias de Departamento e Coordenações de Cursos, as Coordenações de Acompanhamento Pedagógico

ao Discente, representações do Diretório Central dos Estudantes do IFG, do Grêmio e dos pais. Esclareceu que a proposta foi apresentada

para toda a comunidade acadêmica e que houve reuniões em 29 de outubro de 2021, para debates e definições de propostas de alteração

com toda a comunidade. Em seguida, o documento foi enviado à Proen, para análise, cujo retorno se deu por meio de Despacho da Diretoria

de Gestão Acadêmica da Proen, em 4 de novembro de 2021.  A professora Alessandra Duarte mostrou, também, as diretrizes do

Memorando Proen nº 58/2021 aos conselheiros. Fez um resumo dos principais pontos da proposta do calendário, período das férias,

Semana Pedagógica, início e término das aulas, conselhos de classe, férias docentes. Por último, apresentou o Despacho

supramencionado, com algumas orientações, assinalando as pendências, com destaque para a solicitação de que fosse acrescido um dia à

Semana Pedagógica, com vistas à formação continuada, que deve ser de cinco dias. Após a apresentação, a Presidente abordou a

proposição do acréscimo de um dia no segundo semestre, dentro dos dias letivos e direcionado à formação continuada, indicando que não

fosse durante a Semana Pedagógica, em razão dos impactos disso no avanço para o ano de 2023, haja vista que a proposta é que se

conclua o calendário dentro do ano de 2022. Falou, também, sobre a colação de grau e a falta de datas definidas, destacando haverá

retificação, com base em prerrogativa da Resolução Consup nº 60, de 17 de maio de 2021. O Professor Rafael Gonçalves Borges reforçou a

importância de não se acrescentar mais um dia e se posicionou favoravelmente sobre a transposição desse momento formativo no segundo

semestre, com vistas a um impacto reduzido por não se avançar para o ano 2023. Pôs-se a proposta de Calendário em aprovação, obtendo

todos os votos favoráveis, excetuando os dois conselheiros que se abstiveram de votar: Sylvia Regina Mesquita de Almeida e José Éder

Salvador de Vasconcelos. Este último fez questão de declarar sua abstenção, elogiou a qualidade do trabalho em si, os diálogos e a

condução, mas disse que se abstém em razão das incertezas do próximo ano, com destaque para o retorno em março. Com a aprovação, a

Presidente agradeceu, esclareceu ao conselheiro José Eder Vasconcelos a importância de se aprovar, apesar das incertezas, e abordou

que, como o Ministério do Planejamento emite decreto sobre as datas de feriados e pontos facultativos, talvez alguma retificação seja

necessária. A professora Alessandra Duarte também agradeceu e disse que haverá ao longo do ano, ciclo de debates, momentos

pedagógicos. Nesse momento, a professora Adriana dos Reis Ferreira abordou a necessidade de reunião extraordinária do Concâmpus para

apreciação e aprovação do Plano de Ação Local para o Retorno Seguro e Gradual das Atividades Presenciais Acadêmicas e

Administrativas. Falou brevemente sobre o objetivo do documento, sua construção, metodologia e documentos que o nortearam, etapas

posteriores à aprovação, fases relativas ao retorno, mas esclareceu que isso seria abordado na próxima reunião, destinada a esse fim. Em

seguida, mencionou que é prerrogativa dos Concâmpus estabelecerem suas câmaras e comissões especiais, nas quais os membros

designados fazem discussões antecipadas, emitem pareceres, a serem submetidos e apresentados ao Concâmpus, assim como o Consup,

que tem a câmara consultiva. Sua proposição é que também ocorram câmaras no Concâmpus do Câmpus Goiânia. O conselheiro Paulo

Miguel Moreira da Fonseca considerou a ideia excelente e se prontificou a participar, assim como Rafael Gonçalves Borges. Ambos se

concordaram em participar da comissão para definição e sistematização dessas câmaras do Concâmpus. O professor José Éder

Vasconcelos se posicionou contrário, pois considera que isso tira do Conselho a possibilidade de discussão.. Mas foi esclarecido pela

Presidente que há essa prerrogativa e que se trata apenas de uma proposição a ser discutida, cuja aprovação ficará a cargo do Concâmpus.

Sobre as solicitações de ponto de pauta durante as reuniões, para a aprovação, o professor José Eder Vasconcelos afirmou que essa



responsabilidade é da Presidência e que, por isso, não há necessidade de aprovação pelos conselheiros, ideia que a Presidente citou

compreender. A conselheira Janaína Ferreira pediu, como ponto de pauta, avaliação das turmas ingressantes de cursos técnicos. Explicou

que, com as desistências, após comparação do primeiro bimestre de 2020 e 2021, o ingresso por sorteio precisa ser analisado no tocante à

permanência e ao êxito. A Presidente, então, esclareceu que haverá reuniões sobre o tema e que o debate é importante para o ingresso em

2023. Sua proposta é trazer os coordenadores dos sete cursos técnicos e representantes dos Departamentos e da Gerência de

Administração Acadêmica e Apoio ao Ensino para trazer para o Concâmpus as proposições para encaminhamento, já que esta é uma

instância deliberativa. O conselheiro Rafael Gonçalves Borges assinalou seu apreço à possibilidade de apresentar propostas de pauta de

forma democrática no Concâmpus e abordou, como ponto de pauta, um projeto de novo curso, construído em 2021, cujo parecer foi feito por

ele e aprovado ele Conselho do Departamento de Áreas Acadêmicas I. Como isso depende do Plano de Oferta de Cursos e Vagas (POCV)

do Câmpus, foi orientado pela Presidente a encaminhar o projeto à Secretaria do Concâmpus, que o encaminhará à Comissão responsável

pelo POCV.

Nada mais havendo a tratar, a Presidente encerrou a reunião às onze horas e dezessete minutos, agradecendo a participação de todos e

dizendo que espera que os próximos quatro anos sejam de decisões assertivas, com aplicação de ofertas e no esforço de que o Câmpus

Goiânia se consolide como referência no Estado. E, para constar, eu, Regina Célia Magalhães Marinho Cavalcante, lavrei a presente ata, a

ser assinada digitalmente por todos os presentes.

Goiânia, 22 de novembro de 2021.
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